

CARTA A LORCA

Estimado Federico García Lorca:

Muchísimas gracias por todo lo que he aprendido de ti, he conseguido aprender a valorar el respeto hacia otras personas ya que me ha enseñado que todo por lo que ha luchado en sus tiempos ha servido de muchísimo en nuestra época actual para que nuestra sociedad no vaya a mal.

Una de mis obras favoritas ha sido la de la casa de Bernarda Alba y usted ha sabido perfectamente como mostrar estos valores a su gente con toda la cantidad de símbolos que ha mostrado, como el vestido verde de Adela y muchos más.

También, el valor que ha tenido para enfrentarse a las autoridades a la hora de defender al pueblo es alucinante, en mi vida había visto a una persona como usted, capaz de redactar lo que siente en sus obras, y también, al final de ellas mandar un mensaje de rebeldía hacia el franquismo.

También he podido darme cuenta de las injusticias que había en su época, bueno finalmente quiero decirte que muchas gracias a su trabajo y dedicación, que ya han finalizado en nuestros tiempos.

Un abrazo,

RAÚL SANZ JIMÉNEZ